

Les opinions sur l'Accord de libre-échange varient en fonction des prévisions des répondants quant aux avantages ou aux inconvénients économiques pour le Canada. Les personnes qui estiment que l'Accord aura des effets économiques positifs sur l'économie du Canada en général et l'emploi en particulier, sont généralement plus favorables à l'Accord de libre-échange, contrairement aux personnes qui en attendent des répercussions économiques négatives. Toutefois, comme dans les sondages précédents, la constance de ces données globales masque certains déplacements d'opinion sur l'appui au libre-échange en fonction de la région de résidence des répondants.

Tableau 2

## APPUI AU LIBRE-ÉCHANGE PAR RÉGION

	<u>JUIN</u> %	<u>AOÛT</u> %	<u>OCTOBRE</u> %	<u>INTERVALLE DE CONFIANCE* (SONDAGE D'OCT.)</u> %
<u>BONNE IDÉE/APPUI À L'ACCORD DE LIBRE-ÉCHANGE</u>				
Moyenne nationale	50	50	48	±2,2
Colombie-Britannique	63	52	57	±6,7
Prairies	47	50	49	±5,4
Ontario	41	37	37	±3,8
Reste de l'Ontario	38	34	35	±4,3
Toronto	47	43	42	±7,7
Québec	52	64	59	±4,4
Région de l'Atlantique	51	45	49	±7,5

- \* Étant donné que les sondages d'opinion publique sont menés auprès d'un échantillon plutôt que de la population toute entière, les résultats du sondage donnent une estimation de l'appui public au libre-échange. Les conclusions du sondage d'octobre, mené auprès d'un échantillon de 1 998 répondants, sont exactes à ±2,2 %, 19 fois sur 20. Comme on l'a mentionné ci-dessus, les données régionales révèlent des intervalles de confiance plus marqués.